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El Forço,Lleido renuevo con
Actel Grup por tres temporodos
La aportación económica será un 25o/o mayor
ElActel Força lleida hizo
oficlal ayer la renovaeión
con su patrocinador por
tres temporadas más. [a
aportaclón económlca de la
entldad lerldana al club será
un 2596 mayor respecto al
año pasado.

Lleida
t.tóptz
El Força Lleida firmó ayer el con-
trato de renovación por tres años
más con el patrocinador del club,
Actel Grup, en un acto que contó
con la presencia de Félix Gonzá-

lez, presidente de la entidad de
baloncesto y Josep Maria Codina,

delActel.
El directivo de la cooperati-

va aseguró que el contrato se ha

alargado a tres años porque la

temporada pasada fue positiva.

"Hemos renovado tres años más.

La pasada campaña fue positiva
y creo que era la opción más co-
rrecta. Cuando se expone un pro-
yecto de Lleida que ilusiona, hay
que apoyarlo", dijo Codina.

Por su parte, el presidente del
Actel Força Lleida aseguró que

la aportación aumenta un 25%
respecto al año pasado. "Llega-
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mos a un acuerdo y esta tempo-
rada la aportación será de un25%
más. El convenio ha ido bien para

que tanto club como la empresa
crezcan mucho y a nivel social el

baloncesto se ha dado más a co-

nocer. Estamos trabajando tam-

bién en un espónsor de pantalón,

también leridano. Esta tempora-
da, por parte del club, tendremos
16 equipos de nivel compitiendo
y nuestro equipo ha formado una
gran plantilla. Creo que está será

una temporada más positiva que

la pasad¡", dijo Félix González.

Para esta nueva campaña, la

empresa leridana está preparan-

do algunas iniciativas nuevas, co-
mo un viaje para los socios de Ac-
tel Grup en algunos partidos del
Força Lleida fuera de casa.

Berni.Tomomes
entrenorÓ ol
codete negro
del Pordinyes
Berni Tamames se incorporó
ayer a la nueva temporada del
CB Pardinyes y será el entrna-
dor del cadete negro del club
leridano. Tamames aseguró
que el principal objetivo es el

de "formar un grupo compe-
titivo" y completar una gran

temporada en la que será "una
campaña dificil por el nivel del
resto de equipos".

l$áea: "Al ßurobnsket
Y&moß con humildad
y mucha ambieiért''

José Luis Sáez, presidente de la
Federación Española de Balon-
cesto, reconoció ayer que el equi-
po español va al Europeo 2015
'ton toda la ambición, pero tam-
bién con toda la humildad". "Ten-
go unas magníficas sensaciones
con respecto al trabajo que ha

hecho el equipo. Ahora tenemos
que competir y hacerlo contra
grandes rivales. La cancha deci-
dirá quien es el mejor", concluyó
Sáez.Angel Ros retiro su corné

de socio del Forço Lleido
El alcalde de Lleida, Àngel Ros,

recogió ayer el carnet de socio
del Força Lleida en las oficinas
del club. Acompañado del presi-

dente del club, Félix González, y
de la teniente de alcalde Mont-

se Parra, visitó las dependencias
del club saludó al cuerpo técni-
co. Àngel Ros recordó la impor-
tancia de contar un equipo leri-
dano en la LEB Orq una "gran
categoría de baloncesto".

El Consejo Superior de Deportes estudiará
el recurso presentado por el Ourense
El director general de Deportes del CSD, Óscar Graefenhain, explicó
ayer que el organismo que preside Miguel Cardenal estudiará el recur-
so presentado durante el día de ayer por el Club Baloncesto Ourense
(COB), a quien la Asociación de Clubes de Baloncesto (ACB) negó la ins-

cripción en la Liga Endesa para esta temporada 20t5-20t6.
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El equipo juega
hoy su primer
partido de
pretemporada
El Actel Força Lleida jugará hoy
su primer encuentro de pre-

temporada (20.30 horas) con-
tra el CB Prat en Sant Julià de
Vilatorta. Joaquín Prado ase-
guró ayer que la plantilla está

con ganas de afrontar el primer
partido de pretemporada. "Lle-
gamos fuertes, preparados tras
varios días de entrenamientos.
Juampi tiene molestias en el

abductor pero no son graves.

Necesitamos un periodo de
adaptación, porque tenemos
media plantilla renovada. En

el partido habrá errores, pero

es normal. Lo importante es ir
corrigiéndolos a lo largo de los
partidos y llegar listos al estre-
no liguero", comentó.
. "De momento <ontinuó Pra-

de pensamos en este partido,
que será el primer entrena-
miento serio y duro contra un
rival que no somob nosotros
mismos. Habrá cambios en el

estilo de juegq aunque lógica-
mente mantendremos aspec-

tos de la temporada pasada.

Pero al tener un equipo un po-

co diferente y al haber llegado
jugadores nuevos, cambiare-
mos algunas cosas .en nuestra
forma de jugar y de ver el parti-
do dentro de la pista. Pero nos

servirá para mejorar y crear un

equipo más competitivo", dijo
el técnico Joaquín Prado.

Espoño de
sillo de ruedos
luchoró por ser
5o en el Europeo
La selección española feme-
nina de baloncesto en silla de
ruedas consiguió ùencer con
claridad a Turquía)por 68-24,
en el Europeo del Worcester
(Reino Unido) y luchará el sá-

bado por el quinto puesto. Las

pupilas de Abraham Carrión
dominaron el partido desde el
primer momento y al descan-
so se fueron con una cómoda
ventaja de 24 puntos a favor
(33-9). Además, Vicky Alonso
logró anotar 20 puntos y cap-
turó 7 rebotes, Vicky Pérez (16
puntos), Almu Montiel(15 pun-

tos) y Esther Torres (7 puntos, 8
rebotes). La selección española
de baloncesto femenina des-
cansa mañana yjugará este sá-

bado por el quinto puesto en el

Europeo a las 15:30 horas.


